

Bogotá, D.C., febrero 3 de 2020

Señores
CONSEJO DE FUNDADORES
FUNDACIÓN NIÑOS EDUCADOS
Ciudad

Respetados Señores:

De conformidad con las normas legales, es muy satisfactorio presentar el informe de labores y actividades correspondiente al año 2019.

Durante dicho ejercicio, la Fundación prestó atención y asesoría académica a los niños que asisten a ella, así como a los padres que la requirieron en el transcurso del año. Dicha asesoría, sobre todo en el área de supervisión de tareas escolares, arrojó excelentes resultados, los cuales se reflejan en los informes individuales de los niños beneficiarios.

La atención psicológica se desarrolló adecuadamente, a través de las consultas con los niños y sus padres. Sus resultados se encuentran en los informes individuales que, por razones de confidencialidad, no pueden ser compartidos.

En el área de fonoaudiología, además de la atención de los niños que habitualmente asisten a nuestras instalaciones, resalta el hecho de la apertura de nuestros servicios a otras personas que los requieren, lo cual ha sido muy bien aceptado por la comunidad.

Las escuelas de música y teatro vieron su culminación con dos magníficas presentaciones, a las cuales asistieron los padres de los niños participantes y diferentes personas de la comunidad.

Por otra parte, a partir del día 28 de enero de 2019, se iniciaron las clases aplicando el Método Montessori, cuya capacitación se inició en el segundo semestre de 2018, con un costo total de \$200.000.000.

En relación con los aspectos financieros de la Fundación, es de resaltar que se obtuvieron ingresos operacionales por \$274.110.636, todos ellos provenientes de donaciones. Por su parte, los gastos operacionales ascendieron a \$1.059.924.221, lo que significó una pérdida operacional de \$785.813.585.

Por su parte, los ingresos no operacionales arrojaron la suma de \$91.985.322, dentro de los que se destacan los ingresos financieros.

El activo tuvo una disminución, pasando de \$3.851.789.590 en el 2018 a \$3.140.072.710 en el ejercicio anterior. El pasivo de la Fundación disminuyó, pues en el 2018 ascendía a \$109.544.139, mientras que en el 2019 existen pasivos por valor de \$83.994.507.

Las cifras anteriormente indicadas arrojan una variación en el patrimonio, pasando este de \$3.742.245.451 en el 2018 a \$3.056.078.203 en el anterior ejercicio.

Cordial saludo,



MARCELA BELTRÁN GUZMÁN
Representante Legal